令和4年度 郡山市立緑ケ丘第一小学校だより



みどりっ子便り

令和4年9月13日 学校便り No22 文責:校長 新田直子

第2回授業参観·学級懇談会 ありがとうございました



9月8日(木)、9日(金)に分かれて実施いたしました第2回授業参観・学級懇談会に来校 いただき、ありがとうございました。コロナ禍の中での開催ではありましたが、保護者の皆様 におかれましては、健康観察票の提出やマスクの着用等の感染防止対策へご協力をいただき、 感謝申し上げます。

当日、体調不良等で欠席しているお子さんもいましたが、真剣に学びに向かう子どもたちの 姿を、保護者の皆様にご覧いただけたことを嬉しく思います。

また、感染防止のため、学級懇談会につきましては時間短縮を図らせていただきました。 十分に時間をかけることができず申し訳ありませんでしたが、保護者の皆様にご理解とご協力 をいただき、重ねて感謝申し上げます。何か心配事などありましたら、いつでもお寄せいただ ければ幸いです。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

【授業参観1日目 9/8の授業・学級懇談会から】







1年国語



2年道徳



5年算数

3年体育





4年国語



6年国語



←3年学級懇談会



裏面もご覧ください。→

令和4年度 郡山市立緑ケ丘第一小学校だより



みどりっ子便り

令和4年9月13日 学校便り No23 文責:校長 新田直子

第2回授業参観·学級懇談会 続編



前号に引き続き、授業参観2日目、9月9日(金)の各学級の様子です。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、2日間に分かれて実施しました。

どの学年・学級でも、真剣に授業に取り組む子どもたちの姿を見ることができました。保護者の皆様に参観いただいて、子どもたちもとっても嬉しそうでした。開始前には、お家の人が来てくれるのを心待ちにしている子どもたちの姿も見られました。来校くださった保護者の皆様、ありがとうございました。健康観察票の提出やマスクの着用など、感染防止対策へのご協力にも感謝申し上げます。

学校ホームページにも掲載しておりますので、ぜひ、ご覧ください。

【授業参観2日目 9/9の授業・学級懇談会から】



↑ 6年算数



↑ 1年算数



↑ 4年国語



↑ 3年音楽



↑ 5年国語



↑ 2年道徳



↑ 6年学級懇談会

